

第4回 異業種交流会

＜開催日時＞ 平成21年10月21日

14時～16時半

＜開催場所＞ サニーストーンホテル別館3F

参加企業36社 参加者総数46名で第4回江坂企業協議会異業種交流会は始まりました。今回は、冒頭に以前テレビで放映された江坂企業の活動を紹介したビデオを見ました。初めて見る方も多く、興味深い内容でした。瀧川副会長より、これまでの江坂企業協議会について熱く語っていただきました。今回の異業種交流会は、「江坂企業協議会の今後の地域貢献活動」について、4つのグループに分かれてディスカッションを行いました。そしてその内容をグループの代表が発表、全体で検討するといった形態をとりました。短時間のディスカッションでしたが、各グループで大

変盛り上がりしました。今後参考になる意見も多く飛び出し、とても有意義な時間となりました。最後に名刺交換会の時間も設けましたので、各社の交流も尚一層深まったと思っております。

次回の異業種交流会も、是非多数で参加下さい。又この会に対してのご意見もどンドン事務局にお寄せ下さい。



＜グループディスカッションでのご意見＞

- 1) 防災活動避難訓練などの充実。
地域住民との共同参加による活動も必要。
- 2) 駐輪場について
駐輪場の拡大や2時間の無料化。
- 3) インフルエンザ関連の情報提供。
- 4) 各会員企業が無料で提供できるものの一覧をまとめて配布する。無料経営相談会、無料社員研修(お試し版)、無料健康教室 等々



- 5) 銀行、金融庁担当の銀行との付き合い方対策セミナーの開催
- 6) イベントのPRを強化する。
電車内の広告を無料で出して頂くよう依頼する。
●鉄道会社に協議会に入ってもらおう。
- 7) その他の各テーブル毎のご意見
吹田5大学の学生との交流の場を提供する●レンタサイクル(駐輪対策)●海外の人の呼び込み●文化的な施設を作る●クリスマス・イルミネーション●パチンコ店・風俗などの規制
- 8) どうやって活動を広報するか?
●FAXだけでなくメールも活用する。
●企業の担当窓口を明確にする。
- 9) どうやって入会を促進するか?・メリットを訴求しないと難しいのでは。

第3回 社員教育セミナー

サービス委員会 委員長 高木 久美子

社員教育セミナーに多数で参加頂きましてありがとうございます。大きなテーマは「コミュニケーション」ですが、毎年いろいろな角度から、コミュニケーション能力を高める理論と実習の両輪で、質の高いセミナーを開催しております。講師も、アメリカのN.L.P資格のある方をお招きしており、参加者の方々はその魅力ある授業を楽しんでおられました。私共、サービス委員会と致しましても、皆様のお役に立てる活動ができ、大変嬉しく思っております。



講師：(株)トータルライフ
コーポレーション 取締役 高木 麻帆氏

第1日目 平成21年10月15日 13:00～16:00
《コミュニケーション成立のための前提を知る》

- 言語・非言語コミュニケーションスキルを強化するためのトレーニング
- コミュニケーションを図るためのファーストステップと、すぐに実践できるコツ

第2日目 平成21年10月29日 13:00～16:00
《無意識に行われている「ラベル貼り」を知る》

- 言語・非言語コミュニケーションスキルを強化するためのトレーニング
- 「ラベル貼り」の威力を知り、その解除方法、活用方法を学習

第3日目 平成21年11月12日 13:00～16:00
《選択肢を増やす視点の切り替えの方法を知る》

- 言語・非言語コミュニケーションを強化するためのトレーニング
- コミュニケーションに必要な「五感」を開くためのトレーニング
- 「視点」の切り替えのスキルを学び、物事に対する捉え方の多様性と柔軟性を強化

＜参加企業＞ 順不同

(株)コスモラベルサービス/クルーズエステート/プラコム(株)/大幸産業/菊地自動車/丸福工務店/日本特殊陶業(株)/エフアンドエム/日本遊雷針工業(株)/関西スターツ(株)/甲聖会記念病院/サンリバー/エスエス製薬(株)/石川工務店/吹田ヤクルト販売(株)

＜参加者の感想＞

- 大変充実した3日間でした。1回の3時間も時間の



経つのを忘れるくらい中身が濃かったです。コミュニケーションスキルの奥深さを様々な角度からシミュレーションを交えつつ、行動とテキストの文字の両方から反復して教えて頂きました。学んだことを即現場で実践出来ることで、大きな財産になりました。お忙しい皆さまにこそ、おすすめですよ!<女性>

●ぜひ続けて下さい!!とても大事な勉強会です。特に3回続けて出席できるように申し込み時に付け加えて下さい。<女性>

●実践形式のセミナーなので参加者ともコミュニケーションがとることができ、良かったと思います。現場での業務も大切ですが、こういったセミナーに参加することも大切だと感じました。次回も参加したいと思います<男性>

●体感しながらの内容は非常にわかりやすく、飽きのこない講義だったと思います。また、参加者のみなさんとも話す機会も多く、コミュニケーションもとれたと思います。<男性>

●コミュニケーション能力を高めたいと思っていてもなかなか本や机上研修では高まらないと感じておりました。こうやって知識を習得しながら実践できる研修していただくことで自分を引き出し、現場に活用できる研修を感謝致しております。<女性>

＜講師のコメント＞

このセミナーも、今年で3年目を迎えました。これも、主催された江坂企業協議会の方々、お忙しい中ご参加下さった受講者の方々、また彼らを送り出して下さった企業様方の連携によるものであり、そのお仲間に入れて頂いたことを大変嬉しく思っております。今回も、目的意識を持って取り組む向上心溢れる方々がお集まりくださり、私自身も多くの刺激や気づきを頂きました。受講者の方々のコメントにもございましたように、コミュニケーションは非常に奥深いものです。繰り返し、セミナーにご参加頂くことで、また新たな気付きと深い学びを得られると確信しております。また皆様と共に、学びの場を共有できますことを楽しみにしております。ありがとうございました。